



**Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila,
Presidente de la Junta de Coordinación Política y
coordinador del grupo parlamentario de Morena, en el
salón de sesiones del Palacio Legislativo de San Lázaro**

Buenos días a todos.

PREGUNTA.- Diputado, buen día.

RESPUESTA.- Buenos días a todos y a todas.

PREGUNTA.- Cuéntenos de este bloqueo. Cada año vemos que es la misma peregrinación de los maestros de los telebachilleratos, de todo tipo de bachilleratos, pues parece que nunca le solucionan su problema.

RESPUESTA.- Pues cada año se renuevan sus demandas y se atienden. Creo que ya el presidente de la Mesa Directiva los está atendiendo, por eso hemos tardado en iniciar la sesión, pero hay que actuar con tolerancia y atenderlos. Entonces, están en este momento atendiéndolos y más tarde iniciaremos la sesión.

PREGUNTA.- Como siempre, Morena les ha prometido mejorar sus condiciones, ya se los prometió Ignacio Mier para el Presupuesto de 2022, del 23 y del 24 y ahora para el del 25.

RESPUESTA.- La verdad es que no sabría cuáles son los antecedentes. Pero no, pero no hay que ofrecerle lo que no se puede cumplir, máxime en un momento en donde el Presupuesto está, no sé, muy ajustado; vamos a verlo a partir del viernes que llegue el documento formal.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-en-el-salon-de-sesiones-del-palacio-legislativo-de-san-2/#more-296748>